

# Pressemitteilung

Wehrheim, 6. April 2022

c/o Stefan Pohl  
Westerwaldstraße 13  
61273 Wehrheim

Tel. 06081 - 584 6535  
info@adfc-usinger-land.de  
www.adfc-usinger-land.de

## **ADFC Usinger Land eröffnet die Fahrradsaison in Neu-Anspach mit dem Anschrauben am Samstag, den 9. April 2022**

### **Bankverbindung**

BIC: GENODE51OBU  
IBAN: DE62 5006 1741  
0005 0231 90

### **Der ADFC Usinger Land eröffnet die Fahrradsaison in Neu-Anspach**

### **Steuernummer**

Finanzamt Bad Homburg  
003 250 60205

Reparatur - Wartung - Fahrradcodierung - Tourenprogramm 2022 -  
Verkehrswende Hessen

### **Vereinsregister**

Amtsgericht Bad Homburg  
VR 1720

Wie zuletzt im Jahr im Frühling 2019 eröffnet der ADFC im Usinger Land die neue Fahrradfahrtsaison am Samstag, den 9. April 2022 mit dem traditionellen „Anschrauben“.

Dazu treffen sich die Mitglieder in lockerer Runde nicht nur um die eigenen Fahrräder fit zu machen für die vielen Ausfahrten, sondern auch um sich die Fahrräder von interessierten Bürgerinnen und Bürgern aus Neu Anspach, Usingen oder Wehrheim anzuschauen und die eine oder andere kleine Reparatur durchzuführen.

Ob Kettenöl, Luft für die Reifen, eine Überprüfung der Bremsen, Schaltungen und Beleuchtung: die Fachleute geben Tipps zur Pflege und Selbsthilfe. Auch eine kostenpflichtige Fahrradcodierung wird angeboten - bitte an Eigentumsnachweis und Personalausweis denken. Weitere Informationen rund um das Fahrradfahren werden ebenfalls geboten. Das Tourenprogramm des ADFC im Hochtaunuskreis für 2022 ist ebenfalls verfügbar.

Das ADFC-Anschrauben findet am Samstagvormittag von 10-13 Uhr auf dem Bürgerhaus-Vorplatz statt.

An diesem Termin können Unterschriften zum Volksbegehren für die Verkehrswende in Hessen geleistet werden. Informationen zu diesem Volksbegehren sind unter [verkehrswende-hessen.de](http://verkehrswende-hessen.de) im Internet verfügbar. Denn Hessen braucht eine echte Verkehrswende, um eine gute Mobilität für alle, mehr Verkehrssicherheit, eine höhere Lebensqualität in Städten und Gemeinden und effektiven Klimaschutz zu verwirklichen. Dazu wollen wir den Anteil der umweltfreundlichen Verkehrsarten – zu Fuß gehen, Radfahren, ÖPNV – auf mindestens 65 Prozent am gesamten Personenverkehr erhöhen.

So gibt es auch 2022 wieder gute Gründe, zum ADFC-Anschrauben am Samstag, den 9. April ab 10:00 Uhr vor Ort zu sein. Die erste geführte ADFC-Radtour ab Neu-Anspach findet als Feierabendtour am Mittwoch, den 13. April 2022 ab 18:30 Uhr statt. Wir drehen eine etwa 90-minütige Runde in und um Neu-Anspach. Über eine abschließende Einkehr entscheiden wir kurzfristig.

Die am Sonntag, den 10. April geplante ADFC-Tagestour nach Friedberg-Ockstadt zur Kirschblüte wird wetterbedingt auf den Mai verschoben.

Direkter Link zur Veranstaltung Anschrauben in Neu-Anspach am 9. April 2022:

[https://www.adfc-tour.de/zeige\\_tour.php?id=78580](https://www.adfc-tour.de/zeige_tour.php?id=78580)

Die nächsten ADFC-Termine:

Mittwoch, 20. April 2022, 18:30 Uhr: Feierabendtour ab Usingen

[https://www.adfc-tour.de/zeige\\_tour.php?id=77795](https://www.adfc-tour.de/zeige_tour.php?id=77795)

Mittwoch, 27. April 2022, 18:30 Uhr: Feierabendtour ab Neu-Anspach

[https://www.adfc-tour.de/zeige\\_tour.php?id=77803](https://www.adfc-tour.de/zeige_tour.php?id=77803)

Mittwoch, 27. April 2022, 20:00 Uhr: ADFC-Stammtisch  
voraussichtlich als Videokonferenz

[https://www.adfc-tour.de/zeige\\_tour.php?id=77817](https://www.adfc-tour.de/zeige_tour.php?id=77817)

---

## Kontakte

**ADFC-Vorsitzender im ADFC Usinger Land e.V.**

**Stefan Pohl**

Westerwaldstraße 13, 61273 Wehrheim

Telefon: 0081 – 584 6535

E-Mail: [stefan.pohl@adfc-hochtaunus.de](mailto:stefan.pohl@adfc-hochtaunus.de)